

FUERA DE JUEGO

El Athletic Club 'juega' por la sostenibilidad

El club de LaLiga ha firmado un acuerdo de patrocinio con Petronor, que en el pasado fue espónsor principal del club, para mejorar su estrategia de sostenibilidad durante los tres próximos años.

Palco23
14 jul 2020 - 10:00



El Athletic Club mueve ficha a favor de la sostenibilidad. El club de LaLiga ha firmado un acuerdo de patrocinio con Petronor, que en el pasado fue espónsor principal del club, para mejorar su estrategia de sostenibilidad durante los tres próximos años.

El club ha explicado que el objetivo de este acuerdo de colaboración es avanzar en los siguientes Objetivos de Desarrollo Sostenible de la agenda 2030: energía asequible y no contaminante, industria, innovación e infraestructura, ciudades y comunidades sostenibles, producción y consumo responsable, acción por el clima y alianzas para lograr los objetivos.

La idea es que el Athletic descarbonice su consumo de energía en sus instalaciones y a

la hora de desplazarse a partidos, entre otros eventos. Como parte del acuerdo, se implantarán placas solares en las instalaciones del club, empezando por San Mamés, para abastecer una parte del consumo del campo.

El Athletic Club generará energía sostenible en San Mamés, que Petronor podrá comercializar entre los vecinos de la zona

Los vecinos que residan en un entorno de 500 metros alrededor de San Mamés podrán contratar parte de la energía generada por Petronor en el propio campo (energía km0) y se creará una comunidad llamada Energía Athletic-Petronor en la que, mediante os correspondientes certificados, se asegurará el suministro por parte de la compañía de energía baja en carbono.

Además, se creará un programa de movilidad sostenible, con la instalación de puntos de recarga rápida para la flota de vehículos eléctricos del club, de los socios y aficionados en Lezama y San Mamés.